





Traducción de la jutba del viernes 15 de Safar de 1426 h. acorde al viernes 25 de Marzo de 2005 pronunciada por el Sheij Hamid Muhammad Waly en la Mezquita del Centro Cultural Islámico "Custodio de las Dos Sagradas Mezquitas, Rey Fahd" en Argentina

CÓMO CUIDAR EL CORAZÓN

(Continuación de la jutbah anterior)

Alabado sea Allah por Sus infinitas gracias. Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Único, sin copartícipes, y atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero, que la paz y las bendiciones sean con el Profeta Muhammad, con su familia, con sus compañeros, y con todos aquellos que sigan su guía hasta el Día del Juicio.

Temed a Allah (swt) como Él ha ordenado: "¡Creyentes! Temed a Allah verdaderamente y no muráis sino como musulmanes".

El verdadero temor es obedecer con sinceridad a Allah (swt), agradecerle y recordarlo siempre. Esto se corrobora cuidando el corazón para así alcanzar la felicidad plena; el Profeta (sws) dijo: "Probará la fe aquel que se complazca con Allah como Señor, con el Islam como religión y con Muhammad como Profeta".

Complacerse con Allah (swt) como Señor significa reconocer Su derecho de adorarlo sin asociarle absolutamente nada.

Complacerse con el Islam como religión quiere decir ser aplicado y cumplir con los preceptos obligatorios, respetando deberes con el Creador y con quienes nos rodean.

Complacerse con Muhammad (sws) como Profeta y Mensajero significa acatar sus órdenes, creer en todo lo que transmitió, abstenerse de lo que prohibió y no adorar a Allah sino como él (sws) lo enseñó.

El viernes pasado habíamos mencionado cómo preservar la fe con que Allah (swt) nos agració; hoy vamos a mencionar cómo preservar nuestra rectitud, cómo protegernos de desvíos. Allah (swt) dice: "Reúnete con quienes invocan a su Señor por la mañana y por la tarde anhelando Su rostro [y complacencia]. No te apartes de ellos inclinándote por el encanto de la vida

1 Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>





mundanal. No obedezcas a quien hemos hecho que su corazón se olvide de Nosotros, siguan sus pasiones y se extralimite en sus acciones" (19:28).

El Sagrado Corán nos narra la historia de dos incrédulos de la época del Profeta (sws), uno de ellos solía acudir a las charlas del Mensajero de Allah (sws) para oír acerca de lo que predicaba y el otro se lo prohibió para que no fuese a influenciarlo con sus palabras. El resultado fue que ambos murieron en la incredulidad y Allah (swt) reveló: "El inicuo morderá sus propias manos [lamentándose] y dirá: ¡Ojalá hubiera seguido el camino del Mensajero! ¡Ay de mí! ¡Ojalá no hubiera tomado por amigo a quien me apartó de la Verdad! Pues me alejó del Mensaje, luego que éste me fue transmitido. Ciertamente Satanás traiciona al hombre" (25:27-29).

¡Hermano en la fe! Las buenas compañías te ayudan a conservar tu fe y a ser recto. Los amigos piadosos te recuerdan tus obligaciones con Allah (swt) si te distraes, te ayudan a hacer obras de bien, te hacen corregir tus defectos y te protegen del desvío. El Mensajero de Allah (sws) dijo: "Una buena compañía y una mala se comparan al vendedor de almizcle y con quien aviva el fuego en la fragua. El vendedor de perfume te dará un poco de su perfume o sentirás de él su agradable aroma. En cambio el que aviva la fragua te quemará la ropa o sentirás su desagradable olor". Significa que un buen amigo es como quien vende perfume de almizcle, te dará un poco de él sin nada a cambio, o le comprarás el perfume o sentirás su agradable aroma. Así es la compañía de gente piadosa, te indican hacer el bien, si le pides consejo, te dan el mejor posible y te dan un buen ejemplo de piedad protegiéndote del desvío con su compañía.

Las malas compañías son todo lo contrario, cuando te dan una indicación es para algo malo, si obras como ellos te desviarán, y sus vidas están inmersas en lo prohibido. Si no te aconsejan nada ni te pides que hagas con ellos nada, su sola compañía es un mal para tu moral y poco a poco te irán apartando de la adoración de Allah (swt) e influenciándote con sus malas costumbres.

Nosotros debemos elegir como amistades y compañías a los mejores musulmanes y a los más piadosos para que nos ayuden a ser aplicados en la religión, para que cooperen entre todos a difundir el Islam. Entre estos creyentes piadosos debes elegir quiénes sean los más cercanos a ti, para que te ayuden en todo momento y su ayuda sea por Allah (sin interés mundanal), basado en la amistad y hermandad bajo lo parámetros del Islam. El Mensajero de Allah (sws) dijo: "Alrededor del trono divino habrá púlpitos de luz sobre los que estarán sentados gente con ropas de luz, sus rostros serán de plena luz, no serán Profetas ni mártires sino que ellos anhelarán ese grado", le preguntaron: ¿Quiénes serán? Les dijo: "Quienes se amaban por Allah, los que se reunían por Él, los que se visitaban por el Creador".

Entre las cualidades que debe tener una compañía piadosa es ser razonable y se sepa conducir frente a los asuntos cotidianos. Debes alejarte de las personas que se comporten fuera de lugar y no sean razonables, aquellos que no sepan distinguir entre el bien y el mal. Tus amistades deben tener buena moral, ser pacientes, tolerantes, sinceras y cumplir con sus compromisos; si no tienen estas cualidades te perjudicarán en vez de beneficiarte.

Una de las principales cualidades es que sean temerosos de Allah (swt), que estén exentos de asuntos dudosos, alejados del pecado, apegados al Libro de Allah (swt) y a la Sunnah.

2 Nuestra Jutba www.cciar.com





Una persona piadosa dijo: ¡Hijos! Cuando elijan algún amigo, elijan aquel que si lo ayudas te protege, si te acompaña te dignifica, si extiendes tu mano para hacer el bien, él también lo hace, si tienes alguna virtud, él la tiene en cuenta, y si tienes alguna mala cualidad te corrige, si le pides algo te lo da y cuando hablas te cree.

Esto nos indica la importancia de las buenas amistades, cuanto más sean sus virtudes, más nos podrán ayudar a comportarnos como lo indica el Islam.

Elegid bien vuestras amistades para proteger el corazón de la debilidad y del desvío. Elegid a los más piadosos para pasar el tiempo libre con ellos, así os recordarán el Corán, cooperarán en el temor y la benevolencia, visitaos y haceos regalos. El Profeta (sws) dijo: "Haceos regalos y os amaréis".

Educad a vuestros hijos enseñándoles el significado de la verdadera hermandad en la fe, cuáles son las buenas compañías pues es la que perdurará hasta después del Día del Juicio. Allah (swt) dice: "Los amigos se convertirán en enemigos el Día del Juicio, excepto los temerosos". Poned en práctica la orden de Allah (swt): "¡Creyentes! Contaos entre los sinceros".

Que Allah (swt) nos beneficie a través del Sagrado Corán y de las enseñanzas del Profeta (sws).

Segunda Jutbah:

Alabado se Allah y Le agradecemos que nos facilite los asuntos. Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Único, sin copartícipes, y atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero, que la paz y las bendiciones sean con él, con su familia, con sus compañeros, y con todos aquellos que sigan su guía.

Entre las cosas que más protegen al corazón y le incrementan el temor a Allah (swt) es procurar el sustento en forma lícita. El Altísimo dice: "¡Creyentes! Comed de las cosas buenas (lícitas) que os hemos provisto y agradecedle a Allah si es que a Él adoráis".

Las cosas buenas y lícitas son las que se procuran a través de toda labor que Allah (swt) haya establecido como permisible. Las prohibidas son las que provienen de la usura, del robo, la carne de animal muerto por muerte natural, la carne de cerdo y todo aquello que perjudique al siervo.

3 | Nuestra Jutba www.cciar.com





Todos los alimentos, bebidas y prendas prohibidas afectan negativamente al corazón del musulmán y a la relación con su Señor impidiendo que acepte sus obras no escuche sus ruegos. El Profeta (sws) dijo: "Un hombre prolonga sus viajes, despeinado y polvoriento eleva sus manos al cielo rogando ¡Allah! ¡Allah! Pero su comida, bebida y prendas son ilícitas ¿Cómo pretende que le respondan sus súplicas?"

Esto significa que es imposible que Allah (swt) responda los ruegos de una persona que cae permanentemente en lo prohibido. Todos nosotros necesitamos del Creador, que nos afirme en la fe, que nos guíe por el sendero recto, que nos bendiga el sustento y los bienes, que proteja a nuestros hijos ¿Cómo podemos lograr todo esto si caemos en Su enojo?

Buscad compañías buenas, alimentaos y vestíos con lo lícito y Allah protegerá vuestros corazones y los afirmará con la fe.

Que la paz y las bendiciones sean con Su siervo y Mensajero Muhammad, su familia y compañeros.

4 Nuestra Jutba www.cciar.com